

Echallens

Concert de la Lyre

La Fanfare municipale d'Echallens commence une seconde montée, facilitée d'abord par sa discipline. Puis, elle a l'espoir de voir ses treize juniors venir la renforcer, et la chance d'avoir trois moniteurs pour s'en occuper : MM. Carrard, Pfeiffer et Lambercy. Enfin, elle vient d'incorporer des jeunes ; par un rodage inévitable, elle pourra acquérir une plus grande sûreté.

M. Meylan, directeur, a mis sur pied un programme nourri, où le *Brooklin Parade* occupe une place spécialement importante. Le *Largo*, de Händel, introduit dans le concert une utile diversion. Cet air classique, aux effets larges, à l'harmonie exigeante, est en même temps un excellent morceau de formation. Il a permis au cornet soliste. M. Pfeiffer, de montrer ses possibilités. On a entendu des chants de barytons très soignés, on a apprécié notamment le brio du numéro final.

Les deux *Hirondelles* d'Etagnières ont créé un charmant intermède par leur numéro de monocycles et par un duo d'accordéon et de trompette. Le fantaisiste Darius, lui, a lié tout l'ensemble par son humour.